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Câmara Municipal entrega o 
Título de Cidadão Honorário 
ao prefeito de Ouro Verde 

de Minas, Marcelo de Cícero
A Câmara Municipal 

de Teófilo Otoni concedeu 
o título de Cidadão Hono-
rário ao prefeito de Ouro 
Verde de Minas, Marcelo 
Adriano Xavier de Vascon-
celos – “Marcelo de Cíce-
ro”, honraria indicada pelo 
vice-presidente da Câma-
ra, o vereador Gilson Den-
tista, que foi aprovada por 
unanimidade pelos demais 
parlamentares. Página 9

Jornalista Vanilson 
Souza é agraciado com o 
Título de Garimpeiro do 

Ano de Teófilo Otoni
A Câmara Municipal de 

Teófilo Otoni concedeu o Tí-
tulo de Garimpeiro do Ano 
ao jornalista Vanilson Ma-
ciel de Souza, por indicação 
do ex-vereador Melquisede-
que Gomes dos Santos, que 
foi aprovado por unanimida-
de pelos demais parlamen-
tares. A entrega aconteceu 
durante solenidade, na quin-
ta-feira (21/9/2023), no 
Centro de Convenções 
– Expominas. Página 4

Em coquetel festivo, 
Associação Comercial e 

Empresarial (ACE) de Teófilo 
Otoni lança Exponor 2024

Um sucesso total. É as-
sim que se pode descrever 
o coquetel de lançamento 
da edição 2024 da Mostra 
Empresarial do Nordes-
te Mineiro (EXPONOR), 
na noite de quarta-feira 
(20/9/2023), na sede so-
cial do Automóvel Clube. 
A EXPONOR é promovida 
pela Associação Comercial 
e Empresarial (ACE) de 
Teófilo Otoni. Página 12

Câmara Municipal entrega 36 títulos, 
de Garimpeiro do Ano e Cidadão 

Honorário, em noite histórica

Pela primeira vez na história, a Câmara Municipal de Teófilo Otoni realizou uma solenidade com 36 homenageados. A cerimônia aconteceu na noite de quinta-feira (21/9/2023), 
como parte da comemoração do 170º aniversário da cidade, no Expominas. O evento foi marcado pela entrega dos títulos, de Garimpeiro do Ano e de Cidadão Honorário, a perso-
nalidades que desempenharam um papel fundamental no desenvolvimento da cidade, e reuniu vereadores da atual legislatura e ex-vereadores. A iniciativa tem como objetivo re-
conhecer e celebrar o compromisso e a dedicação dos homenageados que deixaram uma marca indelével no município ao longo de sua história. Suas contribuições significativas 
ajudaram a moldar Teófilo Otoni em uma cidade mais próspera, e deixam suas marcas de trabalho que vão ficar registradas na história da cidade. Foi uma noite memorável com 
apresentação musical da Orquestra Nosso Mucuri e da cantora Kamila, pratas da casa. O presidente da Câmara Municipal, Lidiomar da Saúde conduziu os trabalhos. Páginas 6 e 7

Onda de calor: Bombeiros 
estão preparados para 
possível aumento de 

incêndios em vegetações
Minas está entre os es-

tados afetados pelas fortes 
temperaturas provenientes 
de uma onda de calor que 
já está atuando em boa parte 
do país. Os alertas emitidos 
pelo Simge indicam que os 
termômetros poderão che-
gar a 39ºC em algumas re-
giões do estado. Página 2
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Cidade/Gerais
Comissão Especial 

inicia atualização do 
regimento interno

da Câmara Municipal 
de Teófilo Otoni

A Comissão Especial 
da Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni reuniu-se, na 
tarde de sexta-feira (22/9), 
para dar início aos traba-
lhos de reformulação do 
Regimento Interno da Ca-
sa Legislativa. A reunião 
foi marcada por debates 
e análises aprofundadas 
sobre as possíveis altera-
ções a serem implemen-
tadas. O principal objetivo 
da Comissão é moderni-
zar e adequar o Regimen-
to Interno às demandas 
atuais, tornando-o mais 
eficiente e transparente.

As discussões in-
cluem temas como a agi-
lização dos processos 
legislativos, a otimiza-
ção das sessões plenárias 
e o fortalecimento dos 
mecanismos de partici-
pação pública. A Comis-
são Especial é composta 

por vereadores experien-
tes e comprometidos com 
a melhoria do funciona-
mento da Câmara Muni-
cipal. O vereador Gabriel 
Gusmão (Republicanos) 
preside a Comissão, o vice-
-presidente é Luiz Fernan-
do (PC do B), e o relator é 
o vereador Fábio Lemes 
(Avante). O vereador Sergi-
nho da Agropecuária (PT), 
membro da Comissão, tam-
bém participou da reunião.

Após concluírem as 

deliberações, as propostas 
de alterações serão apre-
sentadas em sessão ple-
nária para apreciação e 
votação de todos os ve-
readores. A expectativa 
é que as mudanças apri-
morem a capacidade da 
Câmara de servir aos inte-
resses da comunidade de 
Teófilo Otoni de maneira 
mais eficaz e transparen-
te. (Informações/Foto: as-
sessoria de comunicação/ 
CMTO/ Alan Martuchelle).

Procon-MG reforça alerta 
sobre golpe do e-mail falso

Onda de calor: Bombeiros 
estão preparados para 
possível aumento de 

incêndios em vegetações
Minas Gerais está en-

tre os estados afetados pelas 
fortes temperaturas prove-
nientes de uma onda de ca-
lor que já está atuando em 
boa parte do país. Os aler-
tas emitidos pelo Sistema 
de Meteorologia e Recur-
sos Hídricos de Minas Ge-
rais (Simge) indicam que 
os termômetros poderão 
chegar a 39ºC em algumas 
regiões do estado. Aten-
to a esse contexto, o Go-
verno de Minas, por meio 
do Corpo de Bombeiros 
Militar de Minas Gerais 
(CBMMG), preparou uma 
série de ações para a preven-
ção de acidentes e mitigação 
de catástrofes neste perío-
do. Dois cenários entram 
no ponto focal de atuação 
da corporação: as ocorrên-
cias de incêndios em ve-
getação; e os afogamentos.

Incêndios em vegeta-
ção - O Corpo de Bombei-
ros Militar de Minas Gerais 
segue acompanhando as 
mudanças no cenário climá-
tico e ambiental em Minas 
e no mundo, visando sem-
pre aprimorar as técnicas e 
oferecer práticas eficientes 
e condizentes com o con-
texto da realidade minei-
ra. O CBMMG se preparou 
para o período de estiagem, 
durante todo o primeiro se-
mestre, com ações de pre-
venção para minimizar os 
efeitos das queimadas. Uma 
das ações mais emblemáti-
cas neste sentido é a Ope-
ração Alerta Verde, criada 
há dois anos, com o obje-
tivo de reduzir os focos de 
incêndio por meio da fis-
calização em lotes vagos. 

Em 2023, o Corpo de 
Bombeiros Militar ampliou 
a ação de vistorias, imple-
mentando a segunda fase da 
operação Alerta Verde, fina-
lizada em agosto, o que per-
mitiu a realização de 18.325 
vistorias em todo o estado 
somente nos meses de refe-
rência da operação. Consi-
derando os esforços desde 
o início do ano, as fiscali-
zações já ultrapassam 29 
mil. Ou seja, a instituição 
investiu na disseminação 
da cultura de prevenção, 
orientando os proprietários 
para a devida limpeza dos 
terrenos, reduzindo riscos 
potenciais para o período 
mais intenso da estiagem.

O programa Minas Con-
tra o Fogo de treinamento de 

O Procon-MG, órgão do 
Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), alerta a po-
pulação a não abrir o e-mail 
contato@dropshippingbr.
com.br, com o título "Re-
clamação de Consumidor". 
Há notícias também de que 
outros destinatários estão 
enviando a mesma mensa-
gem falsa. Trata-se de men-
sagem falsa, contendo vírus, 

que, ao ser aberta, poderá 
causar danos ao computa-
dor e à rede do usuário, além 
de acessar dados privados. 

Fique atento: o Pro-
con-MG utiliza o domínio 
@mpmg.mp.br em suas co-
municações via e-mail. E-
-mails ou SMS com dizeres 
idênticos ou similares ao 
conteúdo (da imagem aci-
ma) devem ser descartados, 

pois, muito provavelmen-
te, têm objetivo de golpe. O 
Procon-MG e a Ouvidoria 
do MPMG orientam a popu-
lação a nunca abrir os arqui-
vos anexados à mensagem 
ou aos links inseridos em 
seu texto. A atitude mais re-
comendada é deletar a men-
sagem. (Ministério Público 
de Minas Gerais/ Assessoria 
de comunicação integrada).

brigadas municipais, imple-
mentado pelo Governo de 
Minas em parceria com o 
Corpo de Bombeiros Mili-
tar, tem sido primordial para 
otimizar a primeira resposta, 
reduzindo a possibilidade de 
propagação dos pequenos fo-
cos, atenuando os incêndios 
até a chegada do apoio do 
Estado. Por outro lado, o trei-
namento prevê um melhor 
emprego dos recursos, equi-
pamentos e assegura mais 
proteção aos brigadistas.

Paralelamente a estas 
ações, o CBMMG inves-
te na inteligência do plane-
jamento que permite uma 
melhor gestão dos recursos 
para o período de fortes tem-
peraturas: >Reforço opera-
cional com o treinamento e 
emprego do efetivo da ad-
ministração; >Emprego de 
17 Núcleos de Incêndios 
Florestais com equipes ha-
bilitadas para o combate em 
todas as regiões do estado; 
>Locação de caminhonete e 
utilização de aeronaves, in-
cluindo a nova aquisição da 
corporação, o avião modelo 
Air Tractor, que tem capaci-
dade para espargir três mil 
litros de água de forma fra-
cionada ou apenas em um 
ponto específico, facilitan-
do o combate em locais de 
difícil acesso; >Rápida mo-
bilização e resposta de acor-
do com os níveis de alerta.

Dicas para evitar in-
cêndios: >Ao realizar a lim-
peza de seu lote ou terreno, 
dê preferência sempre pe-
la capina, nunca utilize o 
fogo para esse fim; >Não 
solte fogos de artifício pró-
ximo a áreas de vegetação; 
>Quando for acampar, con-
feccione o fogo em uma 
área limpa (longe da vege-
tação), e ao deixar a área de 
acampamento, tenha cer-
teza de ter apagado o fo-
go, de preferência, com 
abundância de água e terra;

Afogamentos: Os anos 
de 2022 e 2023 já somam 
quase 500 mortes por afo-
gamento atendidas pelo 
Corpo de Bombeiros Mi-
litar em Minas. Para redu-
zir estes números e oferecer 
um atendimento mais perso-
nalizado, o CBMMG, com 
utilização de dados da Se-
cretaria de Estado de Saú-
de (SES-MG), monitora os 
afogamentos no estado ado-
tando medidas preventivas, 
utilizando como base o per-
fil sociodemográfico das ví-
timas. O setor técnico da 
corporação calcula a taxa 
de mortes por afogamento 
de cada município e de ca-
da área de atuação das uni-
dades operacionais. A partir 
desses dados, a unidade 
consegue atuar preventiva-
mente iniciando o atendi-
mento pelo local mais crítico. www.diariotribuna.com.br

As alterações ainda passarão por votação no plenário. O modo 
de condução das reuniões foi o assunto da reunião

A atitude mais recomendada do Procon-MG e Ouvidoria do MPMG é deletar a mensagem
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Gerais
Projeto prevê 

aumento temporário 
de repasses do FPM

Mais um Projeto de 
Emenda Constitucional 
(PEC) tramita no Senado 
para tentar aumentar, mes-
mo que temporariamente, 
os repasses do Fundo de 
Participação dos Municí-
pios (FPM). A proposta 
do senador Eduardo Go-
mes (PL-TO) apresentada 
pela PEC 40/2023 prevê 
aumento do FPM duran-
te 24 meses. No primei-
ro ano, os valores teriam 
acréscimo de 2% no repas-
se mensal; já no segundo 
ano, esse aumento cairia 
para 1%. O que justifica 
a proposta, segundo o se-
nador Eduardo Gomes, é 
a atual situação financeira 
enfrentada pelos municí-
pios brasileiros. Segundo 
levantamento da CNM 
feito em agosto deste ano, 
51% das cidades brasi-
leiras estão endividadas. 

“A PEC 40 é uma pro-
posta emergencial dada ao 
momento de adaptação or-
çamentária do governo, 
que acabou recentemen-
te de aprovar através de 
emenda à Constituição a 
PEC Emergencial e o ar-
cabouço fiscal. Nesse es-
forço que o Congresso fez, 
evidentemente faltou uma 
atenção maior aos municí-
pios que passam por uma 
crise de queda de arreca-
dação, mas principalmen-
te de novas obrigações 
— como o novo salário 
mínimo e os pisos seto-
riais." Ainda segundo o 
senador, esse é um deba-
te para o municipalismo 
e que não visa desregular 

as relações do pacto fede-
rativo, trata-se de um apoio 
emergencial para cobrir es-
se momento de adaptação. 
“Só uma reforma fiscal 
poderá resolver endivida-
mento dos municípios”, 
afirma presidente da CNM

Queda do FPM no úl-
timo trimestre - A diferen-
ça de arrecadação do FPM 
entre o terceiro trimestre 
de 2023 e o mesmo perío-
do de 2022 foi de R$ 3,84 
bilhões. Enquanto no ano 
passado, neste período, os 
municípios receberam R$ 
30,24 bilhões, este ano o 
repasse foi de R$ 26,40 bi-
lhões. Para o assessor de or-
çamento Cesar Lima, se for 
aprovada, essa PEC ajuda, 
mas não resolve o problema 
econômico dos municípios.

“Nós temos que colo-
car os municípios numa ro-
ta em que eles melhorem 
seu planejamento, melho-
rem a qualidade dos seus 
gastos — sobretudo com 
pessoal, que é maior na es-
fera municipal — e con-
sigam sobreviver com os 
recursos que têm. É pre-
ciso aumentar a melhoria 
das próprias arrecadações, 
combate à sonegação. Tu-

do isso faz parte de me-
didas perenes e não essas 
medidas transitórias que 
estão sendo criadas.” 

Do outro lado, os mu-
nicípios - O prefeito de 
Tambaú (SP) Leonardo 
Spiga, município com me-
nos de 20 mil habitan-
tes, avalia que não é só o 
FPM que vem sofrendo 
queda nos repasses. Se-
gundo ele, nos últimos 
meses, as contas públicas 
também foram impacta-
das pela menor arrecada-
ção de ICMS e Fundeb, o 
que traz preocupação para 
os gestores com relação às 
despesas das prefeituras.

Para o prefeito, se 
aprovada, a PEC 40/2023 
traria um respiro para as 
contas públicas. “Esse au-
mento vem socorrer as 
nossas necessidades. Nós 
estamos sofrendo muito 
com essa diminuição de 
FPM. Eventualmente com 
essa aprovação dessa PEC, 
iria atender às nossas ne-
cessidades, porque as nos-
sas despesas aumentam e 
nós não podemos concor-
dar com a diminuição dos 
repasses.” (Foto: Marcello 
Casal Jr./Agência Brasil).

EPAMIG recebe primeiro 
Dia de Campo dedicado 

aos queijos artesanais do 
Vale do Jequitinhonha

A região do Vale do Je-
quitinhonha é oficialmente 
reconhecida como produto-
ra de queijo artesanal, gra-
ças ao Cabacinha, e registra 
centenas de produtores da 
iguaria, dentre aqueles que 
comercializam o alimento e 
os que produzem apenas pa-
ra consumo próprio. Atenta 
a esse panorama, a Empre-
sa de Pesquisa Agropecuária 
de Minas Gerais (EPAMIG) 
realiza o 1º Dia de Campo 
de Queijos Artesanais do 
Vale do Jequitinhonha, no 
dia 28 de setembro, a partir 
das 8h, no Campo Experi-
mental de Acauã, localiza-
do no município de Leme 
do Prado (MG). O evento 
tem como principais obje-
tivos difundir tecnologias 
e conhecimentos entre pro-
dutores locais e fomentar a 
produção e a certificação de 
queijos artesanais feitos no 
Vale do Jequitinhonha e re-
giões vizinhas. Após as ins-
crições dos participantes, 
duas palestras abrem a pro-
gramação do Dia de Campo: 
“Construção e adequação 
da estrutura de queijarias” e 
“Boas práticas para a produ-
ção de queijos artesanais”.

O gerente do Campo 
Experimental de Acauã, e 
um dos organizadores do 
evento, Thiago Ferreira, de-
talha que os temas das apre-
sentações foram definidos 
pelos próprios pecuaristas da 
região. “Participamos de um 
grupo com mais de 250 pes-
soas envolvidas na cadeia de 
queijos artesanais do Vale do 
Jequitinhonha, e, nesse gru-
po, os produtores se mani-
festaram dizendo que essas 
eram suas duas maiores de-
mandas”, lembra o geren-
te, que continua: “Além das 
estruturas adequadas pa-
ra a produção, também se-
rão abordadas tanto as boas 
práticas dentro da fábrica 
quanto às boas práticas no 
curral, porque o queijo arte-
sanal é feito de leite cru, en-
tão ele traz as características 
sensoriais de todo o ambien-
te onde ele é produzido”.

Queijaria Artesanal 
da EPAMIG, palma forra-
geira e concurso de queijos 
- A partir das 13h30, duas es-
tações de campo começam a 
receber os participantes. Em 
uma delas, o assunto será 
a Palma Forrageira, plan-

ta que se apresenta como 
alternativa para alimenta-
ção do gado e manutenção 
do sistema pecuário no se-
miárido. A pesquisadora da 
EPAMIG, Polyanna Mara 
de Oliveira, será a respon-
sável pelo espaço, mostran-
do os trabalhos da Empresa 
envolvendo a cactácea.

Já a outra estação se-
rá dedicada à apresenta-
ção da Queijaria Artesanal 
da EPAMIG, que está em 
fase final de certificação 
junto ao Instituto Mineiro 
de Agropecuária (IMA). 
“Esse espaço foi construí-
do com o intuito de se tor-
nar um centro de referência 
para a região, oferecendo 
treinamentos e cursos de 
capacitação para produto-
res e, assim, alavancar a 
cadeia do queijo artesanal 
no Vale do Jequitinhonha”, 
detalha Thiago Ferreira. 
Segundo o gerente, a ex-
pectativa é que a queijaria 
comece a operar a par-
tir do início de 2024 e que 
também seja um local pa-
ra realização de pesquisas 
do Instituto de Laticínios 
Cândido Tostes (ILCT), 
vinculado à EPAMIG.

Para encerrar a pro-
gramação, haverá um de-
bate aberto a todos os 
participantes para discussão 
e lançamento de um futu-

ro concurso regional, foca-
do nos queijos artesanais do 
Vale do Jequitinhonha. “A 
ideia é que essa futura com-
petição possa agregar valor 
aos queijos artesanais da re-
gião e promova a geração 
de renda para os produto-
res, auxiliando na fixação 
das pessoas na atividade 
leiteira”, conclui Thiago.

O evento tem co-reali-
zação do IMA, Empresa de 
Assistência Técnica e Exten-
são Rural de Minas Gerais 
(Emater-MG), Universida-
de Federal dos Vales Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM), 
Federação da Agricultura e 
Pecuária do Estado de Mi-
nas Gerais (FAEMG) e da 
regional do Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Rural 
- Administração Regional 
Minas Gerais (SENAR MI-
NAS). As inscrições serão 
feitas no próprio local do 
evento e haverá certificado 
de participação para aqueles 
que se interessarem. Mais 
informações pelo telefone 
(38) 9 9850-5900 ou pelos 
emails ceac@epamig.br e 
diadoqueijoldp@gmai.com. 

Evento: 1º Dia de Cam-
po de Queijos Artesanais do 
Vale do Jequitinhonha (pre-
sencial e gratuito). Data: 28 
de setembro de 2023. Hora: 
De 8h às 16h. Local: EPA-
MIG - Campo E.

A PEC 40/2023, proposta pelo Senador Eduardo Gomes (PL-
TO), tem o apoio da Confederação Nacional dos Municípios 

(CNM) e ainda espera despacho pelo Plenário do Senado

www.diariotribuna.com.br

Evento gratuito acontece no dia 28/9 e contará com palestras e visitas 
guiadas à Queijaria Artesanal da EPAMIG, em Leme do Prado
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Jornalista Vanilson Souza é agraciado 
com o Título de Garimpeiro do Ano 

de Teófilo Otoni em evento histórico

A Câmara Muni-
cipal de Teófilo 
Otoni concedeu 
o Título de Ga-

rimpeiro do Ano ao jornalis-
ta Vanilson Maciel de Souza, 
por indicação do ex-verea-
dor Melquisedeque Gomes 
dos Santos, que foi apro-
vado por unanimidade pe-
los demais parlamentares. 
A entrega aconteceu duran-
te solenidade, na quinta-fei-
ra (21/9/2023), no Centro 
de Convenções – Expomi-
nas, conduzida pelo presi-
dente da Casa Legislativa, 
vereador Lidiomar da Saú-
de. Nesta noite ainda foram 

entregues mais 35 títu-
los de Garimpeiro do Ano 
e de Cidadão Honorário.

A solenidade reuniu ve-
readores da atual legislatura 
e ex-vereadores, e faz parte 
das comemorações do 170º 
aniversário de Teófilo Otoni. 
O título concedido a Vanilson 
Souza foi aprovado no ano 
de 2018, e foi entregue nes-
ta noite de quinta-feira (21), 
pelo reconhecimento dos re-
levantes trabalhos prestados 
por esse grande profissional 
da comunicação – no jorna-
lismo e no esporte. Ele é na-
tural de Teófilo Otoni, vindo 
de uma família humilde, tra-

balha desde os 13 anos de 
idade. Atualmente apresenta 
o programa que vem se des-
tacando em toda região – “A 
Voz dos Vales”, pela Rádio 98 
FM, e pelo canal do YouTube 
“Vanilson Souza Notícias”.

Um dos narradores es-
portivos mais queridos de 
Minas, que explode de au-
diência nas transmissões, 
com grande interação dos 
ouvintes e internautas. Há 
anos, vem realizando inú-
meras campanhas de cunho 
social, ajudando muitas pes-
soas necessitadas. Ainda na 
Rádio 98, ele lançou o Pro-
grama "Conexão 98", que es-

teve à frente por mais de 10 
anos. Casado com Cristiane 
Gomes Maciel há quase 25 
anos, com quem tem uma 
filha, a Maria Eduarda Go-
mes Maciel, Vanilson é sem-
pre muito ligado à família.

“Para mim foi motivo 
de muita alegria poder rece-
ber essa homenagem da Câ-
mara Municipal. Na verdade, 
uma homenagem do povo de 
Teófilo Otoni, através do seu 
representante mais próximo, 
que é o vereador”, disse Va-
nilson, destacando que, para 
ele foi uma satisfação maior 
ainda, por ter recebido ao la-
do de outras ilustres perso-

nalidades, citando Arnaldo 
Pinto Júnior “Bagana”, com 
quem ele teve o privilégio de 
iniciar a sua carreira, na Rá-
dio Teófilo Otoni. Também a 
Cristiana Kumaira, hoje dire-
tora de marketing da Cemig, 
filha do saudoso deputado 
Kemil Kumaira, e de Dona 
Cecé Kumaira que a acom-
panhou no evento, o prefei-
to de Ouro Verde de Minas, 
Marcelo de Cícero, e mui-
tas outras pessoas queridas.

Vanilson agradeceu aos 
seus familiares, colegas e di-
retores da Rádio 98 FM, que 
prestigiaram o evento. O di-
retor Frank destacou que este 

momento representa a gran-
deza que Vanilson tem para 
a sociedade e para a emisso-
ra. “A gente fica muito feliz 
por ele estar recebendo essa 
honraria, é muito merecedor. 
Tudo isto numa organiza-
ção maravilhosa, parabeni-
zamos a Câmara Municipal 
por homenagear tanta gente 
importante. Vanilson defen-
de sempre Teófilo Otoni, ele 
trabalha pela cidade, pelos 
ideais dele. Quero, em no-
me da Rádio 98, parabeni-
zar Vanilson pelos trabalhos 
que tem feito ao longo de sua 
carreira, como profissional e 
como cidadão”, disse Frank.

Vanilson foi acompanhado pelos seus pais, 
esposa, filha, irmãos e cunhados

Vanilson com a também homenageada Cristiana
 Kumaira e o vereador Ugleno Alves

Vanilson, sua esposa Cristiane Gomes 
Maciel e a filha Maria Eduarda

Vanilson com os amigos desportistas Arnaldo 
Pinto Júnior e Wilmar Souza e Silva

Vanilson com o diretor da Rádio 98 FM e 
presidente da CDL-TO, Frank Alves

Vanilson recebeu título por indicação do 
ex-vereador Melquisedeque Gomes
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Gerais
Vale do Lítio: Governo 
de Minas fecha acordo 

com nova empresa 
para geração de 1,2 mil 

empregos na região

Aumento de verba para 
Lei de Incentivo ao 

Esporte é reivindicado

O Governo de Mi-
nas assinou, na sexta-fei-
ra (22/9), um protocolo 
de intenções com o Gru-
po Atlas, empresa que vai 
investir R$ 1 bilhão em 
cinco cidades do interior 
do estado. A maior par-
te do investimento será 
destinada para o Vale do 
Lítio, na região do Jequi-
tinhonha. O restante será 
investido nas extrações de 
minério de ferro e rochas 
ornamentais de quartzito 
na região Central do es-
tado. Somados, os proje-
tos devem gerar cerca de 
1,2 mil novos empregos 
nas regiões impactadas.

Segundo o protoco-
lo de intenções, o grupo 
vai investir R$ 750 mi-
lhões por meio da Atlas 
Lithium na extração de lí-
tio, em um volume de 300 
mil toneladas por ano. As 
áreas estão localizadas 
nos municípios de Itinga 
e Araçuaí, dentro do Va-
le do Lítio, que possui a 
maior concentração des-
se mineral no Brasil. So-
mente neste projeto serão 
cerca de mil empregos ge-
rados, sendo 400 diretos.

O governador Romeu 
Zema assinou o protocolo 
de intenções. Para ele, os 
investimentos cumprirão 
todas as obrigações am-
bientais e vão mudar a re-
alidade da região. “Nós 
temos plena convicção de 
que a região toda vai mu-
dar - e para muito melhor. 
Temos exigido dessas em-
presas total responsabili-
dade ambiental e isso é um 
compromisso do Governo 
de Minas. Além disso, os 
investidores são alertados 
de que precisam ter res-
ponsabilidade social para 
serem bem recebidos no 
estado. Por isso, todas as 
empresas estão investindo 
em programas de treina-
mento de pessoas para dar 
oportunidade para quem 
mora naquela região. 
E é isso que nós quere-
mos: valorizar o mineiro 
e dar qualidade de vida e 
oportunidade”, destacou.

A preocupação com 
a geração de empregos de 

qualidade na região do Va-
le do Jequitinhonha foi re-
forçada pelo secretário de 
Estado de Desenvolvimen-
to Econômico (Sede), Fer-
nando Passalio. "Para isso, 
o Governo de Minas con-
ta com qualificação profis-
sional e mapeamento das 
demandas necessárias para 
que a força de trabalho se-
ja local, contribuindo pa-
ra uma transformação não 
somente econômica, mas 
social em toda a região", 
disse. "O Governo do Es-
tado trabalha diariamente 
para que todos os investi-
mentos atraídos para o Va-
le do Lítio sigam o mais 
alto padrão ESG. Isso sig-
nifica ainda mais respon-
sabilidade socioambiental 
e governamental, de for-
ma transversal, a fim de 
promover mais oportuni-
dades, prosperidade e me-
lhoria da qualidade de vida 
do mineiro”, completou.

De acordo com o CEO 
da Atlas Lithium, a empresa 
deve se instalar em tempo 
recorde na região. “Temos 
um modelo de planta que 
será trazido pronto para o 
Brasil e montado no local. 
Desta forma, nossa expecta-
tiva é iniciar a operação em 
maio de 2024. Mas, antes 
disso, nós já estaremos ge-
rando empregos na região 

com a parte de montagem 
e instalação”, ressaltou.

Investimentos - Em 
julho deste ano, a MG LIT 
(Lithium Ionic) assinou 
um memorando de enten-
dimento com o Governo 
de Minas também para um 
investimento de R$ 750 
milhões no Vale do Lí-
tio. Além dessas empre-
sas, já estão com atividades 
na região Sigma Lithium, 
CBL e Latin Resources.

Outros minerais - A 
Atlas também prevê mais 
investimentos na extração 
de outros minerais em Mi-
nas Gerais. O grupo empre-
sarial vai ampliar a produção 
das lavras de quartzito para 
rochas ornamentais no dis-
trito de Conselheiro Mata, 
em Diamantina, na região 
do Vale do Jequitinhonha, e 
em São Domingos do Pra-
ta, na região Central de Mi-
nas, operadas pela empresa 
Mineração Júpiter. Outra 
empresa do mesmo con-
glomerado que receberá in-
vestimentos será a Apollo 
Resources, com ampliação 
da mina de minério de fer-
ro em Rio Piracicaba, tam-
bém na região Central de 
Minas. Nos dois empreendi-
mentos, a previsão é de ge-
ração de 276 novos postos 
de trabalho com um inves-
timento de R$ 250 milhões.

Representantes de fede-
rações e clubes esportivos, 
além de municípios, empre-
sas e entidades que investem 
no esporte reivindicaram do 
Governo de Minas o aumen-
to do investimento no setor. 
Participantes de audiência 
na Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG), 
eles criticaram especialmen-
te o baixo percentual in-
vestido na Lei Estadual de 
Incentivo ao Esporte (LIE).

Na reunião da Comis-
são de Esporte, Lazer e 
Juventude, solicitada pe-
lo deputado Cristiano Sil-
veira, representantes da 
Subsecretaria de Esportes 
e da Secretaria de Estado 
de Fazenda justificaram 
essa situação especial-
mente pela dificuldade or-
çamentária. Para Helena 
Campos, coordenadora 
de Projetos Incentivados 
do Minas Tênis Clube, 
se a atual lei de incentivo 
não for modificada rapida-
mente, o esporte vai parar 
em Minas Gerais. “Que o 
governo se sensibilize”, 
solicitou ela, lembrando 
que todo o orçamento de 
R$ 26 milhões destinado 
ao esporte em 2023, por 
meio dessa lei, foi utili-
zado até junho deste ano.

Ela destacou que o Mi-
nas Tênis conta com 38 
projetos de esporte de alto 
rendimento em oito moda-
lidades esportivas, atingin-
do 500 atletas, bancados 
pela lei de incentivo. “Ela 
é muito significativa para 
nós. Temos atletas do Esta-
do se destacando no mun-
do, que veem um futuro 
pela frente. Essa parceria 
é fundamental para que os 
clubes levem adiante o es-
porte no Brasil”, avaliou.

O deputado Cristiano 
Silveira comparou a desti-
nação de recursos para o es-
porte em Minas com a dos 
outros estados do Sudes-
te. O Rio de Janeiro e o Es-
pírito Santo aplicam 0,5% 
da arrecadação de impos-
tos (excluída a parcela dos 
municípios) na área espor-
tiva. Já São Paulo (com ar-
recadação muito superior 
aos demais estados) desti-
na 0,2% enquanto Minas, 
irrisórios 0,05%. Ele com-
parou também os investi-
mentos mineiros em cultura 
em relação aos do espor-
te. Em 2021, foram 116 mi-
lhões para a primeira e R$ 
19 milhões para a última. 
Em 2023, R$ 156 milhões 
contra R$ 26 milhões. Tam-
bém narrador esportivo, o 
deputado Mário Henrique 
Caixa (PV) enfatizou que 
sua primeira transmissão 
esportiva foi dos Jimi (Jo-
gos do Interior de Minas) 
em Três Pontas (Sul). “O 
Jimi fez parte da formação 
de muitos atletas”, declarou 
ele, acrescentando que fal-
ta incentivo a esse torneio.

Um dos grandes preju-
dicados com o baixo volu-
me de recursos no esporte 
são os Jimi, Jogos do Inte-
rior de Minas, evento reali-
zado desde 1984, reunindo 
equipes de várias modali-
dades de municípios de to-
das as regiões do Estado. 
Alexandre Valverde, da Di-
retoria de Esportes de Pará 
de Minas (Central), lem-
brou que os Jimi são um dos 
eventos esportivos mais tra-
dicionais do Estado e não 
podem ser desvalorizados.

De 2019 a 2021, o tor-
neio não foi realizado em 
função da pandemia. Em 
2022, foram realizados os 

Jimi, mas só os Paralímpi-
cos. Em 2023, o evento foi 
retomado, mas apenas com 
um esporte, o futsal, mascu-
lino e feminino. “Sabemos 
das dificuldades financeiras, 
mas acredito que o Estado 
tem condição de voltar com 
os Jimi como eram antes. 
Eles são importantíssimos 
para o turismo, a cultura e a 
geração de emprego e ren-
da dos municípios”, ana-
lisou. Antes secretário de 
Esportes de Pitangui (Cen-
tral), entre 2015 e 2019, 
Valverde afirmou que o mu-
nicípio que sedia etapas re-
gionais dos Jimi consegue 
ter um retorno de aproxi-
madamente 10 vezes o valor 
que investe na competição. 

Nelson Eustáquio, se-
cretário de Esportes e Lazer 
de Itaúna (Centro-Oeste), 
disse que obter recursos pela 
lei de incentivo foi a solução 
encontrada pelo município 
para investir no esporte – 
no ano passado, o municí-
pio conseguiu captar R$ 5,8 
milhões. “Temos muita de-
manda e pouco dinheiro. E 
saber que o recurso do Es-
tado para o esporte acabou 
no meio do ano nos preocu-
pa”, refletiu. Ele enfatizou 
que são contemplados, por 
projetos esportivos gratui-
tos, mais de mil crianças e 
adolescentes, atendidos por 
cerca de 70 profissionais. 
Os representantes das Fe-
derações Mineiras de Bas-
quete, Marcílio Kassim, e 
de handebol, Priscila Porto, 
reclamaram da insensibili-
dade do governo com a clas-
se esportiva e da opção dos 
Jimi apenas pelo futebol. 
(Assessoria de Imprensa 
da ALMG/ Gerência-Geral 
de Imprensa e Divulgação/ 
Foto: Henrique Chendes).

Grupo Atlas vai investir R$ 1 bi, com benefícios diretos 
para mineiros que vivem em Araçuaí, Itinga, Conselheiro 

Mata, São Domingos do Prata e Rio Piracicaba

Em audiência na terça (19/9), municípios, federações e clubes esportivos, 
além de empresas investidoras reclamam da falta de estímulo ao setor
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Homenagem

Pela primeira vez na 
história, a Câmara 
Municipal de Teó-
filo Otoni realizou 

uma solenidade com 36 ho-
menageados. A cerimônia 
aconteceu na noite de quinta-

-feira (21/9/2023), como par-
te da comemoração do 170º 
aniversário da cidade, no Ex-
pominas.  O evento foi mar-
cado pela entrega dos títulos, 
de Garimpeiro do Ano e de 
Cidadão Honorário, a perso-

nalidades que desempenha-
ram um papel fundamental 
no desenvolvimento da cida-
de, e reuniu vereadores da atu-
al legislatura e ex-vereadores.

A iniciativa tem como 
objetivo reconhecer e cele-

brar o compromisso e a dedi-
cação dos homenageados que 
deixaram uma marca inde-
lével no município ao longo 
de sua história. Suas contri-
buições significativas ajuda-
ram a moldar Teófilo Otoni 

em uma cidade mais prós-
pera, e deixam suas marcas 
de trabalho que vão ficar re-
gistradas na história da cida-
de. Foi uma noite memorável 
com apresentação musical da 
Orquestra Nosso Mucuri e da 

cantora Kamila, pratas da casa.
O presidente da Câma-

ra Municipal de Teófilo Oto-
ni, vereador Lidiomar Souza 
da Silva (PT) – Lidiomar da 
Saúde, ressaltou a importân-
cia da cerimônia em seu pro-

Câmara Municipal entrega 36 títulos, de Garimpeiro 
do Ano e Cidadão Honorário, em noite histórica

As homenagens fazem parte das comemorações do 170º aniversário de Teófilo Otoni, completado no dia 7 de setembro

Título de Garimpeiro 
do Ano: Allan Vinícius Sil-
va Gabriel, concedido por 
Ailton de São Miguel do Pi-
ta; Márcio Achtschim Santos, 
concedido por Eliane Morei-
ra; Isabel Cristina Barroso 

Ernesto, concedido por Fábio 
Lemes; Elisa Augusta de An-
drade Farina, concedido por 
Francisco Assis Carvalho; 
Maria José Haueisen Frei-
re (Homenagem Póstuma), 
concedido por Jorge Medi-

na; Gecernir Colen, concedi-
do por José Roberto Cajaíba 
de Oliveira; Arnaldo Gomes 
Pinto Junior, concedido por 
José Roberto Cajaíba de Oli-
veira; Danielle Avelar Lopes, 
concedido por Lidiomar Sou-

za da Silva; Erica Fernandes 
de Azevedo, concedido por 
Melquisedeque Gomes dos 
Santos; Franco Silva Du-
tra, concedido por Melqui-
sedeque Gomes dos Santos; 
Vanilson Maciel de Souza, 

concedido por Melquisede-
que Gomes dos Santos; Verô-
nica Zimerer, concedido por 
Melquisedeque Gomes dos 
Santos; Eugênio Tavares do 
Amaral, concedido por Regi-
na Freire; Judson Pereira de 

Faria, concedido por Ugleno 
Alves; Cristiana Miglio Ku-
maira, concedido por Ugleno 
Alves; José Carlos Pimen-
ta, concedido por Vicentina.

Título de Cidadão Ho-
norário: José Carlos Melo dos 

Solenidade realizada no Centro de Convenções - Expominas A cantora Kamila fez uma linda apresentação musical Solenidade histórica da Câmara com 36 pessoas homenageadas

Vereadores da atual legislatura na solenidade no Expominas, em Teófilo OtoniEx-vereadores participaram da entrega dos títulos aos 36 homenageados
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Homenagem

Câmara Municipal entrega 36 títulos, de Garimpeiro 
do Ano e Cidadão Honorário, em noite histórica

As homenagens fazem parte das comemorações do 170º aniversário de Teófilo Otoni, completado no dia 7 de setembro

nunciamento na abertura da 
solenidade. “São as maiores 
honrarias da nossa cidade, in-
cumbência que cabe somente 
aos parlamentares da casa le-
gislativa. Hoje, reforçamos a 
importância de celebrar e re-

conhecer os valores que nos 
unem como comunidade: o 
trabalho árduo, a solidarieda-
de e o desejo de construir um 
futuro melhor para todos. Em 
meio aos desafios e dificulda-
des, Teófilo Otoni sempre se 

ergueu guiada pela força de 
sua gente e pela determina-
ção de superar qualquer obs-
táculo”, disse o presidente.

Lidiomar ressaltou que a 
solenidade vai além de ceri-
mônias formais. “É um lem-

brete de que somos parte de 
uma história contínua, e que 
cada um de nós desempenha 
um papel vital em seu desen-
volvimento. Vamos continuar 
a escrever esta história, honran-
do nossos garimpeiros e cida-

dãos honorários, e trabalhando 
juntos para construir uma ci-
dade Teófilo Otoni ainda mais 
forte, próspera e unida nos pró-
ximos anos”, afirmou, emocio-
nado. Os títulos de Garimpeiro 
do Ano foram entregues a des-

tacados membros da comu-
nidade, enquanto o título de 
Cidadão Honorário foi conce-
dido a pessoas que, mesmo não 
nascidas na cidade, adotaram 
Teófilo Otoni como lar e con-
tribuíram para seu progresso.

Anjos, concedido por Diogo 
Ferreira; Ciro Meneses Santos, 
concedido por Felipe Barbosa; 
Luiz Claudio da Costa Couti-
nho, concedido por Felipe Bar-
bosa; Jair Duarte Pego Junior, 
concedido por Francisco As-

sis Carvalho; Izabel Cristina 
Ribeiro de Carvalho, concedi-
do por Francisco Assis Carva-
lho; Marcelo Adriano Xavier de 
Vasconcelos, concedido por Gil-
son Ferreira; Magali Maria de 
Araújo Barroso, concedido por 

José Roberto Cajaíba de Olivei-
ra; Viviane Assis Pinho do Ama-
ral, concedido por Lidiomar 
Souza da Silva; José Honório, 
concedido por Lidiomar Sou-
za da Silva; Geraldo Moreira, 
concedido por Luiz Fernando; 

Geraldo Timo Pena, concedi-
do por Marcio Pereira da Silva; 
Ildefonso Simões de Oliveira 
(Homenagem Póstuma), con-
cedido por Marcio Pereira da 
Silva; Suzana Gomes dos San-
tos, concedido por Melquisede-

que Gomes dos Santos; Rodrigo 
Martins Rodrigues, concedido 
por Raulino Pinheiro da Silva; 
Jesus Tavares do Amaral, con-
cedido por Regina Freire; Jader 
Antunes Bahia, concedido por 
Regina Freire; Laélio Sinval El-

ler, concedido por Roberto Cres-
cêncio; José Célio de Alvarenga, 
concedido por Sidnei Santos da 
Silva; Jane Alves Marx, conce-
dido por Ugleno Alves; Paulo 
Roberto Lamac Júnior, con-
cedido por Vânia Resende.

Familiares e amigos prestigiaram os homenageados A Orquestra Nosso Mucuri foi muito aplaudida por todos Os homenageados também receberam uma cesta de presente

Presidente da Câmara Municipal de Teófilo Otoni, vereador Lidiomar da Saúde Mesa Diretora dos trabalhos conduzida pelo presidente Lidiomar da Saúde
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Câmara Municipal entrega o Título de 
Cidadão Honorário ao prefeito de Ouro 

Verde de Minas, Marcelo de Cícero

A Câmara Muni-
cipal de Teófilo 
Otoni concedeu 
o título de Ci-

dadão Honorário ao prefei-
to de Ouro Verde de Minas, 
Marcelo Adriano Xavier 
de Vasconcelos – “Marce-
lo de Cícero”, honraria in-
dicada pelo vice-presidente 
da Câmara, o vereador Gil-
son Dentista, aprovada por 
unanimidade pelos demais 
parlamentares, pelos rele-
vantes serviços prestados 
à cidade de Teófilo Otoni 
e região. A solenidade foi 
realizada na noite de quin-
ta-feira (21/9/2023) como 
parte das comemorações do 
170º aniversário de Teófi-
lo Otoni, dia em que foram 
entregues mais 35 títulos.

O Título de Cidadão 
Honorário é uma honra-
ria concedida a uma pessoa 

que não nasceu em Teófi-
lo Otoni, mas que, de al-
guma forma, contribuiu de 
maneira notável para o seu 
desenvolvimento e progres-
so. Essa distinção é uma 
forma de reconhecimen-
to público e agradecimento 
pelas contribuições signi-
ficativas que o homenage-
ado trouxe à comunidade, 
seja por meio de realiza-
ções profissionais, cultu-
rais, sociais ou filantrópicas.

Para Marcelo de Cí-
cero esse foi um momen-
to de alegria e gratificação 
para ele, que entra para a 
história de Teófilo Oto-
ni, como sendo o primei-
ro prefeito em exercício a 
receber tão relevante hon-
raria. Marcelo está no seu 
primeiro mandato como 
prefeito de Ouro Verde de 
Minas, tem formação em 

magistério e é empresário 
no ramo de construção ci-
vil e pública. Foi presiden-
te da Câmara Municipal de 
Ouro Verde por dois man-
datos, e tem se destacado 
no cenário nacional como 
um dos melhores gestores 
do estado de Minas Gerais.

Nestes últimos dois 
anos e meio, quem entra em 
Ouro Verde já percebe que 
a cidade está de cara nova, 
o desenvolvimento seguin-
do a passos largos, uma ci-
dade que se transformou 
num verdadeiro canteiro de 
obras. “Nós somos gratos 
a Deus, ao povo Ourover-
dense, por ter nos dado essa 
oportunidade de estarmos à 
frente do meu município e 
fazer o bem. O bem para o 
povo de Teófilo Otoni, para 
o povo Ouroverdense, que 
é esse o nosso marco, abra-

çar a todos”, disse Marcelo.
O evento foi bastante 

prestigiado, com presença de 
autoridades de todo o Esta-
do e a sociedade local e re-
gional. Contou com shows 

musicais da Orquestra Nos-
so Mucuri e da cantora Ka-
mila, pratas de Teófilo Otoni 
que fizeram bonito e foram 
muito aplaudidos. Foram 
momentos marcantes para os 

organizadores, homenagea-
dos e seus convidados, numa 
noite de gala comemorando 
em grande estilo o aniversá-
rio de Teófilo Otoni. (Fotos: 
Diário Tribuna e CMTO).

Marcelo entra para a história de Teófilo Otoni, como sendo o primeiro prefeito em exercício a receber essa tão relevante honraria

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Solenidade realizada no Centro de Convenções – Expominas, 
em Teófilo Otoni, na noite de quinta-feira (21/9)

O prefeito Marcelo de Cícero com o vereador de Teófilo Otoni 
Gilson Dentista, e o vereador de Ouro Verde Alisson Baixote

O homenageado Marcelo de Cícero com os vereadores de 
Teófilo Otoni, agradece pela homenagem recebida

Marcelo de Cícero recebeu a honraria das mãos  do vereador Gilson Dentista
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Segurança Pública
PM Rodoviária divulga 

o balanço do fim de 
semana (de 22 a 25/9)

Polícia Militar Rodoviária: 
mais um motociclista 

perde a vida, dessa vez na 
MG 211, em Itaipé

GEPAR apreende menor 
com drogas e dinheiro na 
Zona Sul de Teófilo Otoni 

Polícia Militar realiza ação 
social dentro do Quartel 
do 44º BPM de Almenara

 A Polícia Militar 
promoveu uma Ação Cí-
vico Social (ACISO), 
dentro do Quartel do 44º 
Batalhão, na manhã de 
quinta-feira (21/9), em Al-
menara. Foram ofertado 
diversos serviços sociais e 
de lazer, além de apresen-
tações culturais e orienta-
ções educacionais. A ação 
contou com a participação 
da Polícia Civil, Corpo de 
Bombeiros, SESC, Copa-
sa, prefeitura de Almena-
ra, Faculdade Alfa Unipac 
e muitas outras institui-
ções parceiras. A Polícia 
Militar de Meio Ambiente 
e a Polícia Militar Rodovi-
ária também participaram 
do evento com orienta-
ções educacionais de 

preservação ambiental e 
prevenção de acidentes no 
trânsito, ressaltando a Se-
mana Nacional do Trânsi-
to, de 18 a 25 de setembro.

Diversos serviços fo-
ram ofertados gratuitamente 
à população, como agen-
damento para confecção 
de carteiras de identidade, 
orientações jurídicas, aten-

dimentos na área da saúde 
física e mental, cortes de ca-
belo, e ainda atividades re-
creativas e distribuição de 
lanches. Essa foi a primei-
ra Ação Cívico Social que o 
44º BPM realizou dentro do 
Quartel, desde a instalação 
de sua nova sede no centro 
de Almenara. (Assessoria de 
comunicação do 44º BPM).

A 15ª Cia da Polícia 
Militar Rodoviária realizou 
diversas operações nas rodo-
vias sob sua responsabilida-
de, com foco na prevenção 
criminal e redução de aci-
dentes de trânsito, no perí-
odo de 22 a 25/9, obtendo 
resultados significativos. Foi 
preso um foragido da justi-
ça, 2 condutores presos por 
embriaguez ao volante, 9 
veículos removidos por fal-
ta de licenciamento, 16 in-
frações administrativas do 
crime de embriaguez, 2 ina-
bilitados autuados, 2 aciden-
tes sem vítimas, sendo que 
em um deles o condutor es-
tava alcoolizado, e 1 aci-
dente com uma vítima fatal.

No respectivo período, 
com referência à fiscaliza-
ção do consumo de álcool, 
foram 16 infrações adminis-
trativas, ou seja, de condu-
tores que recusaram a fazer 
o teste de etilômetro ou que 
fizeram, mas a medição foi 
inferior a 0.34mg/l (miligra-
mas de álcool por litro de ar 
alveolar expirado), sendo 
dois condutores presos e en-

A Polícia Militar Rodo-
viária, do Destacamento de 
Itaipé foi acionada a com-
parecer na rodovia MG 211, 
km 11, para o atendimento 
de um acidente com vítima 
fatal envolvendo um moto-
ciclista de 50 anos. No lo-
cal, os militares depararam 
com o condutor caído à bei-
ra da pista e a motocicleta 
Suzuki/Yes, a alguns me-
tros da vítima. Foi solicitado 
uma ambulância do hospital 
da cidade, mas os profissio-
nais de saúde constataram 
o óbito ainda no local.

“A Polícia Militar Ro-
doviária lamenta o ocorri-
do e deixa os mais sinceros 
sentimentos aos familia-
res e amigos da vítima por 
essa perda irreparável”, 
lamentou o tenente Reinal-
do. Após os trabalhos peri-
ciais, o corpo foi removido 
ao IML para ser necropsia-
do. O tenente ressalta que as 
causas do acidente serão es-
clarecidas no inquérito poli-
cial ou no processo, pois não 
houve testemunhas do fato.

Segundo o tenente, a 
Polícia Militar foi acionada 
na parte da manhã de domin-
go (24), mas as informações 
apontam que provavelmen-
te o acidente teria aconteci-
do durante a noite, quando 
a visibilidade é reduzida e 
aumentam os riscos para os 
motociclistas. Lamenta que 
vários motociclistas tem 
perdido a vida em aciden-

O Grupo Especializa-
do em Patrulhamento em 
Área de Risco (GEPAR) do 
19º Batalhão de Polícia Mi-
litar de Teófilo Otoni fazia 
patrulhamento pelo bair-
ro Teófilo Rocha, no sába-
do (22/9), quando deparou 
com um menor no tráfi-
co de drogas na Travessa 
Sessenta e Nove, na região 
do Morro do Cemitério.

O menor de 16 anos 
foi abordado e apreendi-
do com drogas e dinhei-
ro resultante da venda dos 
entorpecentes. Materiais 

caminhados à delegacia de 
Polícia Civil pelo crime de 
embriaguez ao volante. O 
tenente Reinaldo frisa que o 
uso do álcool ou outra subs-
tância proibida pela legis-
lação que altera o sistema 
nervoso central, está relacio-
nado entre as principais cau-
sas de acidentes de trânsito, 
inclusive com vítimas fatais.

“Observamos, que hou-
ve uma diminuição de con-
dutores autuados e presos 
pelo crime de embriaguez 
ao volante, comparado às 
semanas anteriores, isso de-
nota conscientização e res-
ponsabilidade social”, disse 
o tenente, lembrando que o 
condutor autuado pelo crime 
de embriaguez, será apre-
sentado na delegacia de Po-
lícia Civil, onde o delegado 
poderá arbitrar fiança, caso 
o motorista não tenha con-
dições de pagar, terá que 
aguardar uma audiência de 
custódia, onde o Juiz decidi-

rá se relaxa a prisão, conver-
te em prisão preventiva ou 
concede a liberdade provisó-
ria, tendo ele que arcar com 
outros custos financeiros.

O militar informa que, 
estatísticas apontam um 
crescente número de sinis-
tros principalmente com 
motociclistas, uma vez que 
nestes veículos o condutor 
fica exposto, os acidentes 
podem ocasionar ferimen-
tos graves ou mortes. Assim 
é extremamente importan-
te redobrar os cuidados e 
atenção na condução destes 
veículos para garantir a se-
gurança no trânsito. A Po-
lícia Militar Rodoviária vai 
continuar com as ações pa-
ra manter a segurança viá-
ria. “Contamos com o apoio 
da imprensa na divulgação 
das orientações e dos usuá-
rios das rodovias agindo com 
prudência e responsabilida-
de”. (Informações/Fotos: ca-
bo Mosarth/ 15ª Cia PM RV).

tes dos mais variados tipos.
“A motocicleta é um 

excelente veículo com os 
custos de aquisição e manu-
tenção mais em conta, além 
de ser ágil nos deslocamen-
tos. Porém não possui ha-
bitáculo de proteção, o que 
acaba gerando lesões graves 
e mortes dos seus ocupan-
tes, exigindo um comporta-
mento prudente e defensivo 
dos condutores”, alerta. O 
tenente informa que tem 
adotado uma série de ações 
e operações, visando pre-
venir os acidentes com os 
motociclistas, a imprensa 
tem ajudado na divulgação 

das orientações, mas pre-
cisa muito da participação 
dos condutores, que são 
os maiores prejudicados.

“Muitas famílias tem fi-
cado desamparadas com a 
perda de entes queridos ou 
nos casos em que a pessoa 
sofre amputação de perna ou 
braço e ficou incapacitado de 
exercer as suas atividades la-
borativas, inclusive o traba-
lho de onde tirava o sustento 
da esposa, filhos e demais pa-
rentes”, pontua mais uma vez 
o militar. (Informações/ Fo-
tos: tenente Reinaldo Martins, 
comandante do 1º Pelotão 
da 15ª Cia PM Rodoviária).

apreendidos: 22 pedras de 
crack, 5 pequenos tabletes 
de maconha, 10 pinos com 
cocaína, 1 comprimido de 
ecstasy, e R$ 34,70 em di-

nheiro. Equipe GEPAR: 
sargento Mikael, cabos 
Abrantes e Luiz Carlos. (In-
formações/ Foto: PMMG/ 
19º BPM/ Teófilo Otoni).
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COOPERATIVA DE CRÉDITO DOS PROFISSIONAIS DA ÁREA DA SAÚDE 
E DE LIVRE ADMISSÃO LTDA – UNICRED ALIANÇA

EDITAL DE LEILÃO EXTRAJUDICIAL

Dia 10/10/2023 às 16:00 horas, no seguinte endereço: Mucuri Coworking, Endereço: Avenida Visconde do Rio 
Branco, nº 719, Bairro: Centro, Teófi lo Otoni-MG, CEP: 39.800-118 e também na modalidade online, através do sí-
tio do Leiloeiro: www.lfrleiloes.com.br, onde os interessados deverão se cadastrar para dar lances, Segundo Leilão, 
se necessário, dia 11/10/2023, no mesmo local e site às 09:00 horas. Luiz Fernando Borges Rocha, Leiloeiro Público 
Ofi cial, inscrito na Junta Comercial do Estado de Minas Gerais, sob a matrícula nº 1.135, estabelecido na Rua Coro-
nel Antônio Alves Pereira, nº 400, Sala 312, Bairro Centro, CEP: 38.400-900, Uberlândia/MG. Faz saber que devida-
mente autorizado pela vendedora ou fi duciária, designada por COOPERATIVA DE CRÉDITO DOS PROFISSIONAIS 
DA ÁREA DA SAÚDE E DE LIVRE ADMISSÃO LTDA – UNICRED ALIANÇA, pessoa jurídica de direito priva-
do, instituição fi nanceira autorizada a funcionar pelo BACEN, sociedade cooperativa regida pelas Leis nºs 4.595/64, 
5.764/71, dentre outras, inscrita no CNPJ sob o nº 70.937.271/0001-53, com sede social na cidade de Uberlândia (MG), 
Na Avenida João Pinheiro, nº 690, Centro, registrada na Junta Comercial do Estado de Minas Gerais sob o nº NIRE 
31400007687, venderá em: Primeiro Público Leilão Extrajudicial, o imóvel identifi cado a seguir, no dia, hora e local 
acima referidos, em consonância com o que dispõe o art. 27 da Lei nº 9.514 de 20/11/97. Imóvel do leilão: Um lote 
26-A, de formato irregular, integrante da Quadra C, situado no Loteamento Chácara Ipiranga, Bairro Castro Pires na 
cidade de Teófi lo Otoni/MG, inscrito na matrícula sob o nº 18.938, livro 2, Registro Geral da Circunscrição Imobili-
ária da Comarca de Teófi lo Otoni(MG) – Cartório de Registro de Imóveis, com a seguinte descrição: “Lote 26-A, de 
formato irregular, integrante da Quadra C, situado no Loteamento Chácara Ipiranga, Bairro Castro Pires, nesta Cida-
de, medindo 6,15 metros de frente com a Rua Helmuth Dorr; 28,00 metros pelo lado direito com o lote 27; 29,46 me-
tros de forma irregular (19,58m + 4,22m + 5,66m) pelo lado esquerdo com o lote 25-A; e 9,34 metros de fundos com 
o lote 13, totalizando a área de 194,69m² (cento e noventa e quatro metros e sessenta e nove decímetros quadrados) 
localizado a uma distância pelo lado direito de 12,00 metros da Rua Curt Willy Rothe.

Ainda sobre o imóvel de matrícula nº 18.938 – V.05-M-18.938 – Protocolo 35.936 em 10 de dezembro de 2.010, 
procedeu-se a averbação, a requerimento, para constar a edifi cação residencial de número 500, constituída do pavimen-
to térreo com a área construída de 155,27m², e 1º pavimento com área construída de 148,43m², totalizando a área cons-
truída de 303,70m² (trezentos e três metros e setenta decímetros quadrados), conforme Certidão de Baixa e Habite-se 
102/2008, emitida pela Secretaria de Obras da municipalidade de Teófi lo Otoni/MG, aos 22 de outubro de 2008 e CND 
nº 143442010-11024010, datada de 10 de dezembro de 2010. Averbou-se ainda que o presente imóvel está cadastrado 
no município de Teófi lo Otoni/MG, sob o número 01.13.026.1762.001.” O lance mínimo para venda em Primeiro Públi-
co Leilão terá lance inicial equivalente ao valor do imóvel atualizado: R$ 1.340.000,00 (Um milhão trezentos e quarenta 
mil reais), sujeito à atualização em até 24 horas antes da realização da praça. Caso não ocorra a venda, um Segundo Pú-
blico Leilão será realizado pelo valor da dívida e despesas: R$ 1.299.503,69 (Um milhão duzentos e noventa e nove mil 
quinhentos e três e sessenta e nove centavos). A venda será feita mediante pagamento à vista do valor do imóvel, a ser 
realizado por transferência eletrônica ou depósito na conta a ser fornecida pela credora. As despesas relativas à comis-
são do leiloeiro, à razão de 5% sobre o valor da arrematação, registro, impostos, rateios e quaisquer outras taxas que re-
caiam sobre a transferência do imóvel, correrão por conta do arrematante, bem como a eventual desocupação do imóvel. 
Caso o arrematante, por qualquer razão, não honre com o pagamento do valor da arrematação e/ou comissão do leiloei-
ro, será considerado vencedor o maior lance anterior, até que o pagamento seja efetivado. O leiloeiro acha-se habilitado 
a fornecer aos interessados, informações pormenorizadas sobre os imóveis.

LUIZ FERNANDO BORGES ROCHA
Leiloeiro Público Ofi cial

Matrícula JUCEMG  nº 1.135
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ACE

Em coquetel festivo, Associação 
Comercial e Empresarial (ACE) de 
Teófilo Otoni lança Exponor 2024

Um sucesso to-
tal. É assim que 
se pode descre-
ver o coquetel 

de lançamento da edição 
2024 da maior Mostra Em-
presarial do Nordeste Mi-
neiro (EXPONOR), que 
ocorreu na noite de quar-
ta-feira (20/9/2023), na se-
de social do Automóvel 
Clube. A EXPONOR, pro-
movida pela Associação 
Comercial e Empresarial 
(ACE) de Teófilo Otoni, é, 

reconhecidamente, o maior 
e melhor evento do seu seg-
mento no Nordeste Mineiro, 
e um dos maiores do inte-
rior de Minas e do Brasil.

Segundo o presidente 
da entidade, Ricardo Bas-
tos Peres, “a mostra cresceu 
tanto ao longo dos últimos 
anos que a ACE optou por 
não realizá-la em 2023, mas 
anunciou a edição 2024 com 
um pacote de novidades que 
resultou na venda de mais 
de 70% dos estandes só na 

noite do coquetel e lança-
mento”. Em seu pronuncia-
mento, o presidente da ACE 
ainda agradeceu à diretoria 
e aos conselhos da Associa-
ção pelo apoio, e também 
às autoridades e instituições 
que apoiam o evento, e cla-
ro, aos expositores, que são a 
razão da EXPONOR existir.

Sucesso – Mais de 200 
convidados prestigiaram o 
lançamento, o que demons-
tra a credibilidade da enti-
dade promotora do evento. 

Entre os presentes, autori-
dades políticas, segurança 
pública, lideranças classis-
tas e institucionais, represen-
tantes de diversos órgãos, e 
muitos empresários que fo-
ram conhecer o novo mode-
lo da mostra que, em 2024, 
extravasará o espaço inter-
no do pavilhão de exposi-
ções do Expominas, usando 
parte também da área ex-
terna como demonstrada 
em um mapa 3D no telão.

Unidade - Ao falar so-

bre o sucesso do coquetel de 
lançamento, o presidente da 
ACE assim concluiu: “Só é 
possível todo esse sucesso 
porque entendemos que es-
te evento não é da ACE, não 
é meu enquanto presidente, 
não é da diretoria ou da nos-
sa equipe. Esse evento é de 
toda a comunidade que en-
tende que precisamos criar 
um ecossistema econômi-
co para gerar emprego, ren-
da e prosperidade para toda 
a nossa gente”, concluiu.

Shows – Uma das no-
vidades em relação aos anos 
anteriores é que os shows, 
que serão assinados pelo 
promotor de eventos Eze-
quiel Vogel, ocorrerão a 
partir de outubro deste ano 
e terão uma temporada até 
agosto de 2024, data em 
que será realizada a EX-
PONOR. O evento de lan-
çamento teve o suporte da 
agência FinoTrato e con-
tou ainda com show ao vi-
vo de Ivanzinho e Banda.

O lançamento foi tão bem-sucedido que 70% dos estandes foram vendidos na noite de apresentação

O presidente da ACE, Ricardo Bastos Peres, em 
seu pronunciamento durante a solenidade do coquetel 

de lançamento da EXPONOR 2024

 Ricardo Bastos entre o secretário municipal 
Tarcirlei e o deputado federal Bruno Farias durante 

o lançamento da EXPONOR

Ricardo Bastos e o presidente da 
Câmara Municipal, vereador Lidiomar da 

Saúde, que também apoia o evento

Ricardo com o presidente do Sindicato
 dos Produtores Rurais de Teófilo Otoni, 

Rodrigo Lorentz, e esposa Fabiana

Ricardo Bastos recebe os cumprimentos do 
presidente da CDL, Frank Alves, durante o 

coquetel de lançamento da EXPONOR

Em primeiro plano, diretores e conselheiros 
da ACE no auditório do Automóvel Clube, que 

sediou o lançamento da EXPONOR

Presidente da ACE, Ricardo Bastos Peres 
com o promotor de eventos Ezequiel Vogel, 

que assinará os shows da EXPONOR

O presidente da ACE, Ricardo Bastos Peres, 
com a esposa Graziele e os filhos Rafael e Luiza. 

“O apoio da família é fundamental”

Ricardo Bastos e Bruno Mendes (diretor 
do Instituto ACE) e Ronaldo Pimenta, que 

confirmou o Tia Teca na EXPONOR

O presidente da ACE cumprimenta o Coronel 
Heleno, comandante da 15ª Região de Polícia 

Militar e um dos expoentes da segurança pública

O gerente-executivo da ACE, Victor Santos, e 
o presidente Ricardo Bastos comemorando o 
sucesso que foi o lançamento da EXPONOR

Ricardo Bastos com o coordenador das 
promotorias de Teófilo Otoni, Promotor de 

Justiça, dr. Hélio Pedro Soares

A Equipe ACE comemorando o sucesso do 
coquetel de lançamento da EXPONOR 2024, 

mais de 70% dos estandes vendidos

O presidente da ACE com a comitiva do 
Sindcomércio-TO, e com o gerente-executivo 

da ADVALES, Erón Murta

Ricardo com o ex-presidente da 
Federaminas, Wander Luis, que apoiou o 

resgate da EXPONOR em 2013


